

zugestellt durch österreichische Post

Einladung

zum ÖVP- Ausflug

oövp

Pollham

Miteinand'
in unserm Pollham

nach Südtirol



Termin:

3.- 4.11.2018

Samstag und Sonntag

Highlights:

- ✚ Stadtbesichtigung Bozen
- ✚ Gärten Schloss Trauttmansdorff
- ✚ Stadtbesichtigung Meran

Programm:

Samstag

Abfahrt um 06:00 Uhr

in Pollham, Kirchenparkplatz

- ✚ Pause und Mittagessen in Sillian
- ✚ **Stadtführung und Besichtigung Bozen**
- ✚ **Besichtigung eines Weinkellers in Kaltern mit Verkostung**
- ✚ Check in und Übernachtung im ***Hotel in Bozen inkl. Abendessen

Sonntag

Beginn um 9:30 Uhr:

- ✚ **Besichtigung der Gärten im Schloss Trauttmansdorff Meran**
- ✚ **Besichtigung mit Stadtführung in Meran**
- ✚ Mittagessen und Zeit zur freien Verfügung in Meran
- ✚ 14:30 Heimreise
- ✚ Abschluss und Abendessen im Raum Salzburg
- ✚ Ca. 20:30 Ankunft in Pollham



Preis pro Person:

Inkludierte Leistungen:

Busfahrt, Jause + Getränke, alle Eintritte und Stadtführung laut Programm, Übernachtung mit Halbpension, Abendessen am 2. Abend

ÖVP Pollham Mitglieder: € 200,-
(ÖVP, BB, AAB, SB, WB)

Nichtmitglieder: € 205,-

Die Reisekosten werden im Bus eingehoben.
Der Aufpreis für ein 1-Bettzimmer beträgt € 30,-.

**Anmeldung bis spätestens:
30.10.2018**

Eva Kislinger (Reiseleiterin)

Mobil: 0676/814 247 025

Manuel Lechleitner (Parteiobmann)

Mobil: 0676/ 698 09 57

Mail: manuel@pollham.ooevp.at



www.pollham.ooevp.at

Bozen

Der unbestrittene Mittelpunkt von Bozen ist der Waltherplatz. Benannt ist dieser nach dem Minnesänger Walther von der Vogelweide, einem bedeutenden Dichter des deutschen Hochmittelalters. Rund um den großen Platz befinden sich zahlreiche Cafés und Restaurants.



Vom Waltherplatz aus erreicht man nach einem kurzen Spaziergang die Laubengasse, in der sich zahlreiche Geschäfte und das Merkantilmuseum befinden. Die schmale, für den Verkehr gesperrte, Einkaufsstraße besitzt überdachte Laubengänge, wie sie in vielen Südtiroler Orten zu finden sind. In der Laubengasse gibt es zudem einige sehr schön verzierte Häuser aus der späten Gotik. Talfer und Talferwiesen: eine grüne Oase inmitten der Hauptstadt, wo man bei einem Promenadenspaziergang die schöne Aussicht genießen kann. Die Talfer trennt auch gleichzeitig die Bozner Altstadt von der Neustadt. Wer also über die Brücke geht, erreicht die von Mussolinis Lieblingsarchitekten Marcello Piacentini entworfenen Stadtteile im Westen.

Dominikanerkirche: Diese erhielt gegen Ende des 15. Jahrhunderts ihre heutige Form, als sie in eine dreischiffige Hallenkirche umgebaut wurde. Das absolute Highlight dieser Kirche ist die Johanneskapelle, die man vom Chor aus erreicht.

Schloss Trauttmansdorff Meran

Die Gärten von Schloss Trauttmansdorff erstrecken sich auf einer Fläche von 12 Hektar in Form eines natürlichen Amphitheaters über einen Höhenunterschied von 100 Metern. Das eröffnet beeindruckende Perspektiven auf exotische Gartenlandschaften sowie atemberaubende Ausblicke auf die umliegende Bergwelt und die Kurstadt Meran.

Meran, die historische Kurstadt an der Passer

Meran ist geprägt von ausgedehnten Parks und grünen Promenaden, von botanischen Gärten und zahlreichen Wasserläufen. Die Stadt besticht durch die alpin-mediterrane Atmosphäre und das urbane Flair in der Altstadt, zwischen mittelalterlichen Laubengängen und den Prunkbauten der Belle Époque. Die schneebedeckten Gipfel der Gletscher thronen am Horizont der Palmen entlang der Passerpromenade.

Die ÖVP Pollham freut sich auf eure Mitreise!

www.pollham.oevp.at



Pollham